

II MANFAAT DAN TUJUAN PENGEMBANGAN PROTOTIPE

II.1. Manfaat

Program tentang lingkungan hidup yang direncanakan untuk dikembangkan ini mempunyai manfaat baik bagi khalayak maupun bagi pihak pengelola stasiun radio siaran. Manfaat-manfaat tersebut yaitu sebagai berikut :

II.1.1. Manfaat bagi Khalayak

Pendengar dapat mengetahui informasi mengenai lingkungan, pendengar mendapatkan pengetahuan bagaimana melestarikan lingkungan, pendengar juga bahkan bisa mendapatkan inspirasi peluang-peluang usaha pelestarian lingkungan yang bisa mendatangkan keuntungan baik secara moral maupun material bagi dirinya dan masyarakat sekitarnya. Pendengar pun bisa merasa terhibur dengan musik atau lagu yang menjadi latar belakang selama program diputar dan aneka ilustrasi yang muncul dalam beberapa episode tertentu yang disesuaikan dengan tema edisi.

II.1.2. Manfaat bagi Pengelola

Kredibilitas secara sosial : menunjukkan bahwa radio kampus bukan hanya berisikan hal-hal berbaur akademis, ilmiah, hiburan, tetapi juga peduli lingkungan.

Kredibilitas secara kultural : dengan adanya program tentang lingkungan hidup, berarti turut berpartisipasi menyebarkan budaya sadar dan peduli lingkungan kepada khalayak dan masyarakat sekitarnya.

Penyampaian misi organisasi: menunjukkan bahwa radio kampus dapat menyampaikan informasi yang aktual dan faktual kepada khalayak mengenai kondisi lingkungan hidup dengan menyediakan program yang unik, inovatif dan berkualitas.

Manfaat ekonomis : dengan ada program tentang lingkungan, tidak tertutup kemungkinan pihak stasiun radio bisa mendapatkan sponsor ataupun *blocking time* dari lembaga-lembaga pemerintah ataupun LSM yang bergerak di bidang lingkungan.

II.2. Tujuan

Program tentang lingkungan hidup yang direncanakan untuk dikembangkan ini mempunyai tujuan baik secara sosial, ekonomi, dan politik sebagai berikut :

- i. Tujuan sosial: menghidupkan konsep radio kampus yang peduli lingkungan, mengingatkan atau menumbuhkan kesadaran pendengarnya akan pentingnya pelestarian lingkungan, memacu pendengar untuk turut berperan aktif dalam pembangunan dan pelestarian lingkungan hidup yang saat ini semakin memprihatinkan, memaparkan bahwa dengan melakukan hal kecil pun bisa turut menyelamatkan lingkungan.
- ii. Tujuan ekonomi: mendorong terciptanya alternatif usaha-usaha kecil yang terinspirasi dari pelestarian lingkungan.
- iii. Tujuan politik: program ini bisa menjadi data yang didapat dari berbagai sumber dan dijadikan referensi pemerintah dalam menentukan kebijakan-kebijakan supaya lebih ramah lingkungan demi menjaga kelangsungan hidup.